



## Le Président du Parlement européen, Hans-Gert Pöttering, conclut sa visite au Liban et en Syrie

**Hans-Gert Pöttering a achevé aujourd'hui sa deuxième visite officielle au Moyen-Orient\*, en sa double qualité de Président du Parlement européen et de Président de l'Assemblée parlementaire euro-méditerranéenne.**

Au terme de ces visites au Liban (6-9 août) et en Syrie (9-12 août), Hans-Gert Pöttering a déclaré: "Après avoir eu des échanges de vues approfondis avec un grand nombre d'acteurs politiques et sociaux, je suis intimement convaincu qu'à l'heure actuelle des progrès notables sont possibles dans la voie d'une paix globale au Moyen-Orient, processus dans lequel l'Union européenne peut jouer les bons offices, comme l'ont souligné nos interlocuteurs du Liban et de Syrie."

Au Liban, le Président du Parlement européen a rencontré Michel Suleiman, Président de la République, Nabih Berry, Président de l'Assemblée nationale, Fuad Siniora, premier ministre, Faouzi Salloukh, ministre des affaires étrangères, et plusieurs autres ministres ainsi que des représentants parlementaires de la majorité et de l'opposition. Les échanges de vues ont été centrés sur les défis auxquels est confronté le nouveau gouvernement d'unité nationale, le renforcement des institutions de l'État légitime libanais et de l'armée, la normalisation des relations entre le Liban et la Syrie et le rôle que l'Union européenne doit jouer pour apporter une paix durable à la région. À cet égard, le Président Pöttering a indiqué qu'il se félicitait en particulier du rôle joué par les troupes européennes au sein de l'UNIFIL renforcée, qu'il a eu l'occasion de rencontrer sur le terrain en se rendant au Sud-Liban.

En Syrie, le Président Pöttering a rencontré Bashar Al-Assad, Président de la République, Farouk Al-Sharaa, vice-président, Mahmood Al-Abrash, président de l'assemblée du peuple de Syrie, Abdallah Dardari, vice-premier ministre et Walid Moallem, ministre des affaires étrangères. Les entretiens ont porté sur l'amélioration des relations entre la Syrie et l'UE, en particulier la signature à venir d'un accord d'association, la situation des droits de l'homme dans le pays, l'amélioration des relations entre la Syrie et ses voisins (Liban, Turquie, Israël), la position de la Syrie par rapport à l'Iran ainsi que le rôle qui revient à la Syrie dans la réalisation d'une paix globale au Moyen-Orient.

Hans-Gert Pöttering a indiqué: "Je suis convaincu que la paix au Moyen-Orient est impossible sans la Syrie. L'initiative prise par Nicolas Sarkozy en sa qualité de Président du Conseil européen et touchant au renforcement du processus de Barcelone - Union pour la Méditerranée doit contribuer à promouvoir le processus de paix et à rapprocher la Syrie de l'Union européenne. J'espère que la signature de l'accord d'association UE-Syrie sera possible dans un proche avenir, de préférence pendant la présidence

# Communiqué de presse

française".

Il a ajouté: "J'espère que la prochaine visite de Michel Suleiman, Président du Liban, en Syrie débouchera sur des avancées concrètes en ce qui concerne les relations entre les deux pays et l'établissement de la paix dans l'ensemble de la région ainsi que pour ce qui est de l'ouverture de la Syrie à l'Union européenne et à la Communauté internationale en général".

Dans les deux pays, Hans-Gert Pöttering a rencontré d'éminents dirigeants religieux, notamment Nasrallah Sfeir, patriarche maronite, Ahmad Badr Al-Din Hassoun, grand mufti de la République de Syrie, et Grégoire III, patriarche catholique grec. Au cours d'une rencontre commune avec plusieurs d'entre eux, il a été vivement impressionné par la bonne entente qui règne entre les grandes confessions. Il a par ailleurs rencontré des représentants des sociétés civiles libanaise et syrienne.

**N.B. :**

**\* En mai 2007, Hans-Gert Pöttering s'est rendu en Israël, dans les territoires palestiniens et en Jordanie.**

**Contact :**

**Jesús Gómez**

Attaché de presse du Président du Parlement européen

Tél: +32 498 983 309

E-mail: [jesus.gomez@europarl.europarl.eu](mailto:jesus.gomez@europarl.europarl.eu)